

Die Fleischklösschen-Story ^^

Von Jacky

1) Kurzgeschichte von Vegeta und Son-Goku! ^^

Vegeta und Son-Goku saßen sich schon eine ganze Weile lang gegenüber und verputzten die ganzen Fressalien, die ihnen Chichi zubereitet hatte.

"Du, sag mal Vegeta!", fragte plötzlich Son-Goku. Mit vollen Backen sah er den Prinz der Saiyajins an.

"Was ist, Kakarott?", war die Antwort von Vegeta und guckte seinen Gegenüber genervt an.

"Sagen wir mal, ich wäre knapp vorm verhungern und du hättest zwei Cheeseburger...würdest du mir dann einen davon abgeben?"

Vegeta sah etwas verwirrt aus der Wäsche. Was sollte denn dieses Verhalten schon wieder bedeuten??

"Von mir aus...", knurrte Vegeta schließlich und widmete sich dann wieder seinem Essen. Aber Goku gab noch keinen Frieden.

"Und nehmen wir mal an, du hättest zwei Eisbecher...würdest du mir da auch einen abgeben?"

Vegeta platzte langsam aber sicher der Kragen. Immerhin wollte er jetzt endlich mal in Ruhe essen und nicht immer dabei gestört werden.

"Hast du eigentlich nichts besseres zu tun, als mich die ganze Zeit zu nerven?? Wie wär's wenn du auch mal dein Zeugs isst?!", platzte es aus ihm heraus.

Son-Goku war aber von dieser Reaktion des Prinzen relativ unbeeindruckt und schüttelte nur seinen Kopf. "Nein, hab nix besseres zu tun. Außerdem hab ich schon fertig gegessen. ... Also. Würdest du mir einen Eisbecher abgeben, oder nicht?", fragte Goku mit einem Grinsen auf den Lippen.

"Jaja...wenn's denn sein müsste...", brummte Vegeta.

"Echt?? Ist ja toll! ... Und was wäre wenn du zwei Fleischklösschen hättest? Würde ich dann auch einen kriegen?", bohrte Son-Goku weiter nach.

Jetzt hörte auch Vegeta auf zu essen und fixierte seinen Gegenüber mit einem seltsamen Blick. Lange saßen sie sich so gegenüber und starrten sich in die Augen. Aber plötzlich lächelte der Prinz und sagte mit einem zuckersüßen Unterton: "Nein!" Goku fiel in diesem Moment regelrecht die Kinnlade runter. "W-was?? Aber warum? Warum würdest du mir keinen abgeben???", fragte er aufgebracht.

Doch Vegeta blieb ganz cool und lehnte sich lässig in seinen Sessel zurück.

"Na...ganz einfach! Ich hab zwei Fleischklösschen! Glaubst du etwa, ich schenk dir was, was ich selber mag???", fragte er und schob sich dann das, von Goku heißbegehrte Fleischklösschen in den Mund. Genüsslich kaute er darauf herum, bis er es dann

letztendlich schluckte.

"Das ist gemein Vegeta!!! *in Tränen ausbrech* Du hättest mir ruhig eins abgeben können!! *heul*", schluchzte Son-Goku.

"Warum? Du hattest dein eigenes Fleischbällchen! Das war nur fair!", meinte Vegeta und verschränkte die Arme vor seiner Brust.

"*noch mehr heul* Stimmt ja gar nicht!!! Ich hatte überhaupt kein! Außerdem...du hattest zwei! Und ich gar keines!!! Das ist gemein! Ich wollte auch eins!! *rum quängel*", sagte Goku wieder und sah Vegeta mit einem total traurigem Blick an.

"Tja...Pech gehabt! Und jetzt lass mich mal zufrieden! Sonst esse ich dir deine Nachspeise auch noch weg! Kapiert?"

"Das kannst du doch nicht machen!", sagte Goku, noch immer mit Tränen in den Augen.

"Hehe...wenn du wütest, was ich alles kann! *g*", amüsiert guckte Vegeta Goku an und lehnte sich wieder in seinen Sessel zurück.

Und plötzlich... *KRACH* ... Vegeta fiel voll mit dem Sessel um, weil er sich zu weit zurückgelehnt hatte.

Jetzt war es Goku der Lachen musste. Und wie er lachte! So sehr, dass auch er vom Sessel runterkrachte...

Ende - Die Fleischklösschen-Story